

2月17日（火）

じゃがいもの皮を包丁でむく・・・ピーラーに慣れている子どもたちにとっては、ちょっとドキドキの体験でしょうか？実は、見ている方がドキドキ。6年生にとっては、小学校生活最後の調理実習です。一人一つずつ、じゃがいもの皮をむきます。慎重に・・・集中して手を動かしていました。フライパンに材料が入ると、少しリラックス。手際よく調理して、盛り付けているところはさすがでした。



こちらは、1年生の体育です。体育館いっぱいにマットや跳び箱で場がつくられ、楽しそうに活動していました。高い所からジャンプしたり、マットで前転をしたり・・・跳び箱は柔らかい素材でチャレンジしています。なんだか、冒険しているようで楽しそうでした。



3年生の版画作品です。低学年の紙版画、上学年の木版画のちょうど間といった感じでしょうか。台紙もカラフルに飾られていて、それぞれ楽しい作品に仕上がってきました。青色のバックも鮮やかで、印象に残りますね。



6年生は、午後からスクールカウンセラーの先生の授業を受けました。中学校進学を前に、誰でも漠然と不安を感じるものです。自分だけでなく、友達も心配なことがあったり、気にしていたりすること、そしてそれは、成長の過程なのだと教えていただきました。みんな通る道。少しでも安心して進学の時を迎えてほしいです。

